

COMPETICIONES

La Premier pagará 5,7 millones a Scudamore y lo retendrá como consultor

La competición justifica el pago de este bonus a su último presidente ejecutivo por las cláusulas de no competencia que se le han impuesto para los próximos tres años y por su trabajo de los últimos 19 años. También han aprobado usar el VAR en 2019-2020.

Palco23
15 nov 2018 - 16:05

La Premier pagará 5,7 millones a Scudamore y lo retendrá como consultor

Richard Scudamore no se desligará del todo de la Premier League. Los clubes han aprobado hoy una compensación de cinco millones de libras (5,7 millones de euros) para el presidente ejecutivo de los últimos 19 años, a cambio de continuar como consultor externo y de aceptar unas importantes cláusulas de no competencia. El pago de esta cantidad se realizará durante los próximos tres años.

La competición defiende esta indemnización porque “era vital que el paquete de cláusulas de no competencia fuera extendido, para asegurar la mejor protección a futuro de la Premier League”. En un comunicado, también señalan que la propuesta del comité de auditoría y remuneración ha recibido el apoyo de los clubes.

El acuerdo supone que Scudamore no podrá marcharse a otra propiedad deportiva, y permitirá que la nueva presidenta ejecutiva, Susanna Dinnage, cuente con el apoyo inicial de su antecesor. La profesional se incorporará a finales de año procedente del canal de televisión Animal Planet, propiedad de Discovery. Previamente, trabajó en el desarrollo de negocio del grupo audiovisual, también dueño de Eurosport. Entre sus puntos fuertes, destacan sus contactos con el gobierno británico, ya que fue la representante de industrias creativas en los dos últimos mandatos de la Administración.

Richard Scudamore dejará la presidencia de la Premier League después de veinte años en el cargo, pero seguirá de consultor

Dinnage será fundamental en el desarrollo futuro del negocio del fútbol inglés, después de que Scudamore se marche dejando firmado los contratos de televisión del próximo ciclo audiovisual. Han sido los últimos grandes contratos negociados por Scudamore, que deja la presidencia de la competición veinte años después de asumir el cargo y tras alcanzar unos niveles récord de ingresos. También se marcha sentando las bases del nuevo escenario audiovisual, en el que convivirán las *telecos* con grandes grupos tecnológicos. Su sucesor deberá lidiar con el impacto económico que eso tenga.

En su primer ciclo al frente, los derechos de televisión se vendieron por 1.200 millones de libras (2001-2004), mientras que en 2016-2019 alcanzaron los 5.136 millones de libras sólo en Reino Unido. A nivel internacional, la factura ha pasado de 60 millones a 1.100 millones de libras al año.

En otro orden de cosas, los equipos de la Premier League han aprobado hoy la introducción del videoarbitraje (VAR) a partir de la temporada 2019-2020, en línea con la Uefa Champions League y un año más tarde que otros torneos como LaLiga.